
【一般質問】　第295回（令和4年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 主要道路の整備について

　① 県道三木宍粟線西谷交差点から谷交差点までの歩道整備
　② 県道三木宍粟線西谷交差点から畑町までの歩道整備

２． 未来型児童館について

　① 基本構想ができるまでのスケジュールについて
　② 福祉会館横の池を埋め立てて建設する案について
　③ 玉丘史跡公園に建設する案について
　④ 未来型児童館の機能について
　⑤ 委託業者の選定及び業務の範囲について

３． 加西市の観光全般について

　① 「soraかさい」の状況について
　② 道の駅の進捗状況について
　③ 玉丘史跡公園の観光的魅力を引き出すことについて
　④ 五百羅漢等市街地への観光客の誘導戦略について
　⑤ こども狂言塾について
　⑥ 気球による観光振興について

４． 北条高校の活性化について

　① 令和3年度の北条高校活性化協議会の活動について
　② アフタースクールゼミについて
　③ 国際交流事業について
　④ 北条高校の進学状況について
　⑤ 今後の県への陳情について
　⑥ 県の今後の高校再編計画について
　⑦ 北条高校100周年に関する事業等について

１． サスティナブルビジネスグランプリについて

　① ビジネスグランプリ開催の目的について
　② グランプリ応募者の人数と居住地について
　③ グランプリ上位者の発表内容について
　④ グランプリの提案を今後の施策に生かす方向性について

２． 歴史文化財の保存と活用について

　① 歴史文化基本構想の目的と主な取り組みについて
　② 文化財調査数の推移について
　③ 文化財の保存・活用をする専門職員配置体制について
　④ 現状の文化財保管場所について
　⑤ 歴史資料館建設計画について

質　問　内　容
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質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 公共交通について

　① 地域主体型交通の導入検討状況について
　② 地域主体型交通のニーズについて
　③ 加西市公共交通計画策定について

２． 土地の利活用について

　① 特別指定区域制度を利用した加西市独自基準について
　② 情報発信と相談窓口について
　③ 空家の利活用について

３． ふるさと納税について

　① ふるさと納税の受入状況について
　② 企業版ふるさと納税の状況について
　③ 寄付金活用メニュー別の受入状況について
　④ 返礼品の新設メニューについて

１． 北条旧市街地の活性化について

　① 方向性について
　② 案内（看板）について
　③ 駐車場について
　④ 今後の取り組みについて

２． 農福連携による障がい者雇用の創出について

　① 現状について
　② 課題について
　③ 今後の取り組みについて

３． 子供が遊び、学ぶ環境づくりについて

　① 自然と触れあう教育について
　② 安心して遊べる環境づくりについて
　③ 今後の環境づくりについて

１． 果樹就農支援について

　① 新規就農者の受入れ
　② 補助金と就農計画
　③ 問題点と課題
　④ 若者の定住就農のために

２． デジタル田園都市国家構想事業について

　① デジタル田園都市国家構想の概要
　② デジタル田園都市国家構想推進交付金を活用した市の施策
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3番
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佐伯欣子

2 / 4



【一般質問】　第295回（令和4年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 加西インター産業団地について

　① 1-2工区について
　② 1-1工区について
　③ ２工区・４工区について
　④ ２期工事について

２． 加西市未来の学校構想について

　① 小中学校の再編について
② 素案に対するアンケートについて

１． 自治体と憲法について

　① 憲法の尊重、擁護義務について
　② 平和主義と自治体、公務員の役割について

２． 福祉施策について

　① 加齢性難聴について
　② 特別障害者手当の支給対象について
　③ 出産一時金の増額について
　④ 介護者支援条例について

３． 農政について

　① 農地集約のための地域計画について
　② みどりの食糧システムについて
　③ 水田活用の直接支払交付金について
　④ 営農支援について
　⑤ 開拓パイロットの現状について

４． 都市整備関係について

　① 市営住宅の状況について
　② 防犯灯の設置基準について

１． 災害に強い町づくり

　① 避難所の状況（場所、環境等）
　② 収容人員、地域の避難者状況
　③ 避難経路の安全性

２． ヤングケアラー対策

　① 市内の状況と対応について
　② 学校や地域との連携について
　③ 兵庫県との連携について

３． 物価高騰対策

　① 公共料金等、市民生活の支援について
　② 国の補正予算について
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質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 小野クリーンセンター・加西クリーンセンターについて改めて聞く

　① 小野クリーンセンターの廃炉及び新設について
　② 加西クリーンセンターの廃炉について

２． （仮称）道の駅加西について

　① 道の駅の必要性について
　② 候補地について
　③ 事業手法・事業費について

１． 釜坂トンネルについて

　① 釜坂トンネル実現に向けての具体的な取り組みについて

２． 危機管理について

　① 防災対策について
　② 防災無線整備について
　③ 防災監の設置について
　④ 狭隘道路について

１． 安全安心なまちづくりの実現について

　① 県道多可北条線について
　② 県道下滝野市川線について
　③ 通学路の安全対策について

２． かさい田園都市構想について

　① 空き家対策について
　② 特別指定区域の見直しについて

３． 全国に誇れる教育都市かさいの実現について

　① 教員の指導力向上・資質向上策について
　② 部活動について
　③ 給食費の無償化について
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